

なじらね



だんだんと春が近づいてきているようです。外に出ると「春の匂い」が心地よく小さな事に春を感じます。
 今月の「なじらね」では、しなの園「いきいき倶楽部」で作ったひな人形のご紹介と、各班でのひな祭りの様子をお届けします。



ひな祭り



ぶどう・なし班

特養では「親王飾り」のひな人形をバックに笑顔でポーズ！なんだかとっても嬉しそうですよ！



デイサービス

デイサービスでは「八段飾りのひな人形」を毎年ご利用者の皆さんで飾ります。完成したひな段に殿方も記念撮影ですね！



★しなの園が誇る若手ランナー齊藤健也選手若干??才今年も抽選に当たり東京の街を駆け抜けてきました！

H26. 2. 23

東京マラソン2014



写真中央のピースの男
齊藤です！

来年も当選して、報告
期待しています！



10倍の確率からみごと当選!!東京の名所を沿道の声援が途切れることなく最高でした。こんな記事を書けるのは申し訳ありませんが、趣味は仕事の活力であり、日々良いサービスにつなげられるよう考えています。

~齊藤からのレポートでした!~



★~★~ 編集後記 ~★~★

桃の節句も終わり、少しずつ日が長くなり気温も徐々に上がって来ているようですね。今年は雪が少なく通勤するにはとてもありがたかったです。でもまだまだ寒い日はあるようなので皆様気を抜かず、体調管理に努めていただきたいと思います。もうすぐ4月、早く桜の花が見たいですね。

小柴・白川

